



TU CIUDAD COLONIAL

INFORMA

BOLETÍN DEL PIDTUCCSD

¡Junto a ti revitalizamos la Ciudad Colonial de Santo Domingo!

Programa Integral de Desarrollo Turístico y Urbano de la Ciudad Colonial de Santo Domingo (PIDTUCCSD)



¡Avanza!

La recuperación de los museos de Ciudad Colonial

Como parte de los proyectos que ejecuta nuestro Programa están los relacionados a la **recuperación y revitalización de los cuatro principales museos de Ciudad Colonial**: la Fortaleza de Santo Domingo, el Alcázar de Colón, el Museo de la Catedral y el de las Casas Reales.

En la Fortaleza de Santo Domingo, actualmente **trabajamos en la nueva propuesta museográfica** que tendrá la Torre del Homenaje de este recinto y en el proyecto del espectáculo de experiencia inmersiva, lo que motivó la visita al país de **Javier González Pérez, guionista y experto en**

producción audiovisual, representante de la empresa contratada para la ejecución de estos dos proyectos.

En cuanto al Palacio Virreinal Don Diego Colón [Alcázar de Colón], estamos preparando la licitación para la **restauración de gran parte de su colección**, lo mismo que con el **Museo de las Casas Reales**. **En cuanto al Museo de la Catedral**, recientemente se **evaluaron las piezas audiovisuales** y el contenido que tendrá, como parte de su nueva oferta museográfica.

¡Con agilidad!

Marcha el Proyecto de Revitalización de Calles priorizadas

Continuamos con la revitalización de la calle Las Damas, extendiendo los trabajos de ejecución desde la calle Padre Billini hasta El Conde.

En la calle Las Mercedes, desde la 19 de Marzo hasta la Hostos, extendimos el horario de trabajo, desde las 5 PM. hasta las 12 de la noche, para concluir y entregar esos tramos.



Trabajando para construir una visión de futuro de la economía local



En el marco del **proyecto para la formulación de una Estrategia de Desarrollo Económico Local para la Ciudad Colonial**, organizamos un **taller con el objetivo de construir una visión de futuro para la economía del centro histórico**, que también sirvió para compartir con los presentes los hallazgos que arrojó el diagnóstico realizado en una etapa anterior.

Durante la jornada, se conocieron importantes informaciones sobre el ecosistema económico de la Ciudad Colonial, detectadas en el diagnóstico, entre ellas: cómo se comporta la economía local y cuáles tendencias se observan, con el fin de planificar escenarios a estudiar. También **se analizó el Modelo Económico Territorial Actual, que determinó actividades muy diversas, pero esencialmente comerciales**, siendo los alojamientos y la elaboración de alimentos, los que encabezan la lista.



Somos un Programa de puertas abiertas

El Programa de Revitalización de Ciudad Colonial escucha e integra a toda la comunidad de Ciudad Colonial, a través del diálogo, la comunicación y la participación.

Mantenemos la comunicación directa y permanentemente a través de:

Las Consultas Públicas:

Espacios de diálogo e intercambio de información continua con las partes interesadas, antes y durante la ejecución de cada proyecto.

Los Espacios Comunitarios de Consulta y Participación (ECOP):

Son **reuniones periódicas con residentes, comerciantes, dirigentes de juntas de vecinos e instituciones** con presencia en los espacios intervenidos, junto a los coordinadores del Programa, representantes de empresas ejecutoras y supervisoras de las obras.

El Mecanismo de Atención a Quejas (MAQ):

Permite a los munícipes interesados externar y recibir respuestas a sus inquietudes, sugerencias y reclamaciones, con relación a los diversos proyectos del Programa.

La Unidad de Atención Social (UAS):

Es el **área de relacionamiento constante con la comunidad** de Ciudad Colonial.



BID reconoce nuestro Programa

Por el cumplimiento de las metas, los objetivos en el tiempo establecido, la planificación proactiva y su compromiso, el **Banco Interamericano de Desarrollo (BID)** entregó un reconocimiento al Programa Integral de Desarrollo Turístico y Urbano de la Ciudad Colonial de Santo Domingo (PIDTUCCSD), que ejecuta el Gobierno dominicano a través del Ministerio de Turismo (Mitur).

El reconocimiento fue recibido por **Amin Abel Santos y Sixto Brea, coordinador general y coordinador de operaciones** de nuestro Programa, respectivamente, de manos de **Katharina Falkner-Olmedo, representante BID en el país.**



Agenda del Centro Comunitario

Curso Manejo de Programas de Oficina y de Presentaciones Centro Comunitario

Sábados • De 9 a.m. a 1:00p.m.

Curso Community Manager y Marketing Digital Centro Comunitario

Sábados • De 1:00 p.m. a 3:00p.m.

Charla "La fragilidad del adulto mayor" Centro Comunitario

Martes 20 de junio • De 1:00 p.m. a 5:00p.m.

Curso Marketing Digital Centro Comunitario

Miércoles • De 2 :00p.m. a 6:00p.m.

Para más información
829-762-5967

AVISO

PROCESO DE LICITACIÓN ABIERTO

Para las siguientes consultorías individuales

- **Contador Público**
- Analista Técnico para la Coordinación CE-2 de **Revitalización de Edificios Patrimoniales**
- Analista para la **Unidad de Adquisiciones del Programa**
- Analista de **Movilidad para Plan de Movilidad y Piloto de Electromovilidad**
- Analista Técnico de la Coordinación de Ejecución CE-1 de **Espacios Públicos**

Para más información
accede a este enlace



linktr.ee/tucidadcolonialRD

Buscamos hacer de la Ciudad Colonial de Santo Domingo una zona más habitable para sus residentes, comerciantes y visitantes.

Habla con nosotros

Unidad de Atención Social (UAS) comunicacc@mitur.gob.do | Unidad de Comunicación comunicacionucp@mitur.gob.do
 Edificio Saviñón, C/El Conde esq. José Reyes Tel.: 829-545-1548 ext. 7329 @tucidadcolonial

Este boletín es editado y diseñado por la Unidad de Comunicación del PIDTUCCSD